

Le club d'échecs ? Une réussite !

Fondé en 2017, le club d'échecs du KB est la seule association kremlinoise consacrée à la discipline. Que ce soit simplement pour s'initier, se perfectionner ou encore participer à des tournois d'échecs, le club fait rayonner cette pratique en ville.

AGENDA

18 MAI

Dimanche Yoga

Stage d'une demi-journée
Par l'association Dépose
Incorp
Public adulte - Tarif : 60 €
9h30 - 13h30, à la salle
Carnot

DU 17 AU 25 MAI

**Journées Nationale
des quêtes**

Par la Croix-Rouge Française
Unités locales du Kremlin-Bi-
cêtre, Gentilly et Villejuif
Devenez bénévoles en vous
inscrivant sur : com-ul.gen-
tilly@croix-rouge.fr
9h -12h et 14h -18h30, dans
les rues de la ville

24 ET 25 MAI

**Bourses aux vêtements
printemps/été pour enfant**

Par l'association
Les Parents Ensuite
Espace André-Maigné
Samedi :
8h30 -14h30 : dépôt
15h30 - 17h30 : vente
Dimanche :
9h - 13h30 : vente
15h30 - 16h30 : retrait



Abonnez-vous à
notre newsletter
mensuelle dédiée à
la vie associative :

Viv'Asso

Aux échecs, rien ne se fait au hasard. Pourtant, l'histoire de la création du club d'échecs du Kremlin-Bicêtre relève d'une coïncidence. En 2017, après une cinquantaine d'années dédiées au jeu d'échecs, le Kremlinois Robert Bussinger rencontre un grand maître russe qui lui fait remarquer l'absence de club dédié à cette discipline en ville. C'est à partir de là que le premier coup est donné. *« En fondant le club, je pouvais continuer à jouer tout en partageant ma passion avec les Kremlinois, explique Robert Bussinger, 67 ans, le président de l'association. Mon objectif est aussi de faire connaître la Ville, sans qui rien de tout cela n'aurait été possible ».* Même si les débuts de parties ont été compliqués par le Covid-19, cela n'empêche pas l'association de compter aujourd'hui 70 adhérents autour de l'échiquier.

LES JEUX SONT OUVERTS

Le club d'échecs du Kremlin-Bicêtre accueille ses adhérents le samedi, de 14h à 20h. Alors que des cours d'initiation sont dispensés aux petits à partir de 4 ans, des affrontements sont proposés aux joueurs plus expérimentés afin d'affiner leur stratégie. En plus des cours, le club organise tout au long de l'année trois tournois rapides et un tournoi international avec une limite de 160 joueurs, et des récompenses comprises entre 800 € et 1 800 € pour le vainqueur. *« Les tournois rapides durent une journée et le tournoi international s'étale sur une semaine, poursuit le président. Le but n'est pas de faire du business, mais de prendre du plaisir et mettre le Kremlin-Bicêtre en valeur grâce à ses joueurs ».* Des événements qui font parler d'eux, comme en 2017 avec la présence du champion du monde vétérans d'échecs kremlinois, Anatoli Vaisser, devenu depuis le vice-président d'honneur et doyen du club.

UN JEU GUERRIER ET ÉPUI SANT

Toujours dans cette optique de former de plus en plus de joueurs, Robert Bussinger ne cesse de mettre son club en première ligne. Alors qu'il donne des cours au collège Albert-Cron, les bénévoles ne manquent jamais de répondre à l'appel lors du forum des associations.

« Les échecs, ce n'est pas plus compliqué qu'un jeu de l'oie ! »

« Ces moments permettent de faire disparaître les a priori sur les échecs, en montrant que ce n'est pas plus compliqué qu'un jeu de l'oie ! », explique le président. Mais pour ce passionné depuis la plus tendre enfance, cette pratique relève avant tout du « mystère ». « On peut faire des milliards de parties sans qu'aucune ne se ressemble. C'est un jeu d'une beauté rare qui procure plein de sentiments différents, poursuit-il. C'est aussi un jeu guerrier où le cerveau est mis à rude épreuve, à la fin, on est épuisé comme si on avait couru un marathon ! ».

TOURNOIS DU FUTUR

Tandis qu'un prochain tournoi international est prévu pour le mois d'octobre, Robert Bussinger ne manque pas d'ambition pour l'avenir. Alors que le niveau des joueurs grandit d'année en année, le président de l'association entend bien ne pas s'arrêter là. *« J'aimerais faire de ce club une référence dans le Val-de-Marne, continue-t-il. Avant, on ne participait pas aux compétitions extérieures car le niveau était trop faible, mais à présent, je peux inscrire au moins six joueurs pour les championnats du Val-de-Marne ! », se réjouit-il, le sourire aux lèvres. Le club d'échecs du KB n'a pas fini d'avancer ses pions !*